
 

 

 
Losone, 11 Gennaio 2013 

 
Interpellanza: Possibile centro asilanti a Losone 

 
Egr. sig. Sindaco, 
Gentile Municipale, Egregi Municipali, 
Nelle ultime settimane il tema del centro per richiedenti di asilo è tornato ad essere un tema 
di attualità a causa delle affermazioni fatte dal cosigliere federale Ueli Maurer durante il 
telegiornale trasmesso su SRF in data 27.12.2012. 
 
Durante questo periodo natalizio mi sono permesso di documentarmi in merito alla 
situazione degli asilanti in Svizzera e ho scoperto che attualmente esistono 5 centri asilanti 
(Altstätten, Basilea, Chiasso, Kreuzlingen e Vallorbe).  
Come tutti sanno il problema degli asilanti non è un problema regionale ma federale. E di 
sedimi disponibili per nuovi centri sicuramente se ne trovano anche in altri cantoni. 
 
Utilizzare il sedime della caserma come luogo per il trasferimento dei suddetti asilanti non 
solo provocherebbe una perdita di immagine per una regione che vive di turismo, ma 
anche una disparità di trattamento fra i cittadini ticinesi e i cittadini del resto della Svizzera, 
in quanto un’ equa distribuzione degli asilanti dovrebbe essere maggiormente tenuta in 
considerazione.  
Come introdotto precedentemente i cantoni che attualmente svolgono il loro dovere sono: 
Ticino (Chiasso), San Gallo (Altstätten), Basilea, Turgovia (Kreuzlingen), Vaud (Vallorbe). 
 
Inoltre la confederazione potrebbe tenere in cosiderazione non solo l’utilizzo di sedimi 
inutilizzati, ma anche di quelli attivi, in particolare le caserme presidiate dall’esercito che 
potrebbero fungere sia da supporto che da organo di controllo degli asilanti. 
 
Infine il sedime della caserma potrebbe essere utilizzato oltre che per il museo del territorio 
anche per altri scopi come per esempio: 

 Sede per le società sportive e culturali di Losone e del locarnese 
 Parco sportivo (MTB, Corsa Orientamento) 
 Università gastronomica 
 Pista di ghiaccio 
 ... 

Viste le considerazioni presentate: 
 

- Come intende il Lod. Municipio occuparsi della situazione sempre più preccupante? 
- Il Lod. Municipio non ritiene opportuno iniziare ad approntare possibili scenari e 

contromisure che portino al rafforzamento della sicurezza pubblica in caso di un 
insediamento del centro asilanti nel sedime della caserma? 

- Ritiene il Lod. Municipio inoltre possibile valutare altre opzioni in parallelo all’ 
insediamento del museo del territorio per l’utilizzo del sedime della caserma?  

- Si chiede infine al Lod. Municipio se è possibile tenere aggiornati i consiglieri 
comunali e la popolazione sul progetto “Museo del territorio”, con cadenza regolare 
in modo da avere una chiara visione della situazione e della sua evoluzione. 

  
 Per il gruppo PLR 

 
   A. Ghiggi 


